
MEMÓRIA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE  
ASSISTÊNCIA Á SAUDE E DE ACESSO 

AO SUS/CES – 31/01/2001 
 

� Iniciou-se a reunião com o pedido de informações do Sr. José Aparecido Leite ( Usuário de 1 
cadeira de rodas) orteses/protese, dos motivos que está parado o atendimento desde 2 
setembro/2000, pois o mesmo tem procurado o atendimento com a Guia de encaminhamento 3 
e não consegue, segundo lhe informaram somente após abril ou maio ocorrerá a entrevista 4 
para posterior encaminhamentos. Esta comissão solicita a SESA que solicite informações a 5 
Secretaria de Saúde da Região metropolitana sobre o caso.     6 

� A Coordenação de DST/AIDS fez uma apresentação de como está o atendimento no Paraná, 7 
estará encaminhado a compilação dos dados até a reunião de fevereiro/2001- 8 
 9 

� Com relação aos relatórios de demanda reprimida estão faltando encaminhar as regionais de 10 
Maringá e Campo Mourão, solicitamos que nos envie urgente e marcaremos reunião especifica 11 
para compilação dos dados.  12 

 13 
� A Comissão de Assistência à Saúde e Acesso ao SUS entendo que os conselhos municipais não 14 

estão encaminhando relatório Trimestral das atividades, ações, Denúncias recebidas, etc... 15 
pelos Conselhos Municipais de Saúde solicitamos então a Secretaria Executiva encaminhe ofício 16 
aos C.M.S. solicitando relatório do ano de 2000, e que doravante cumpra a orientação de 17 
encaminharem o Relatório Trimestral, bem como cópia das Atas dos meses relatados. 18 

 19 
� Recebemos denúncia por escrito com relação do atendimento do Plantão noturno do Hospital 20 

de Quitandinha, esta comissão solicita o encaminhamento desta denúncia  Ouvidoria da Saúde  21 
solicitando a investigação dos fato bem com o devido retorno à C.M.S  ( Cara Anexa). 22 

 23 
� Solicitamos a secretaria Executiva que nos informe do encaminhamento da solicitação para a 24 

direção de Sistema de Saúde, informações sobre a paralisação do atendimento por parte de 25 
algumas prefeituras (linhas – 19 a 22 da ata de 13/12/00). 26 

 27 
� Em relação ao número de participantes e convidados nas reuniões da Comissão de Assistência 28 

à Saúde e Acesso ao SUS notamos que a sala destinada à nossa reunião está apertada e 29 
inadequada, solicitamos a Secretaria Executiva providenciar novo espaço para as reuniões. 30 

 31 
� Informe de Paranavaí, que em 12/00 foi i inaugurado prédio novo para o P.A ., uma vez que o 32 

local onde funciona atualmente e um prédio antigo, não adequado e alugado, mas 33 
estranhamente foi anunciado ontem ( 30/01/01) pela TV Imagem do Noroeste do PR que o 34 
Secretário Municipal de Saúde estava autorizando a mudança do Fórum de Paranavaí  que 35 
passará por reformas para o prédio  novo do P. A ., que foi imediatamente criticado por todos 36 
uma vez que o prédio foi com construído com verba da Saúde direcionada para tal, bem como 37 
esta deve ser prioridade. 38 
     Os Conselheiros entende  ser totalmente ilegal e injustificável esta ação e a orientação é 39 

que as entidades encaminhem oficio ao Secretario Estadual de Saúde para as devidas 40 
providencias, bem como na seqüência se for o caso fazer encaminhamentos Oficiais ao 41 
Ministério Público, ao Presidente do tribunal de Justiça que solicitará informações ao Prefeito e 42 
Secretario Municipal de Saúde.    43 


